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И 2014 год не станет исключением. В рамках реформирования системы
здравоохранения, инициированного Президентом Виктором Януковичем, лечебные
учреждения пополняются современной техникой, использование которой дает
положительные результаты. По словам начальника отдела здравоохранения
Александра Просяника, в 2013 году лечебные учреждения Горловки получили 407
единиц медицинского оборудования на сумму 16346,6 тыс. грн.      
  Было получено диагностическое оборудование для городских больниц (аппараты ИВЛ,
мониторы, электро-кардиостимулярторы, медицинские кровати и др.). Станция скорой
медицинской помощи получила 23 дефибриллятора, 26 электрокардиографов, 30
аппаратов для измерения артериального давления, 10 аппаратов для измерения
глюкозы в крови, 1 телеметрический кардиологический комплекс.   
  Продолжается поступление медицинской аппаратуры для оснащения перинатального
центра ТМО «Семья и здоровье». Это, в основном, оборудование для реанимации и
выхаживания маловесных и недоношенных детей.   
  Не остался в стороне и крупный бизнес. ПАО «Концерн «Стирол» оказал
благотворительную помощь в приобретении медицинского оборудования для отделения
интенсивной терапии городской больницы №2. В 2013 году благотворительную помощь
продолжали оказывать и различные организации. В 2014 году предполагается получить
два рентгенодиагностических комплекса для городских больниц №1, № 2.   
  На итоговом заседании медицинского совета, состоявшемся во вторник, 4 февраля,
Александр Просяник проинформировал о работе оборудования, которое было получено
в 2012 году: «Все оно введено в эксплуатацию, находится на гарантийном
обслуживании поставщиков, и за 2013 год уже дало свои результаты. В связи с
приобретением УЗИ-аппаратов число ультразвуковых исследований увеличилось на
17000. Увеличилась выявляемость патологий до 55%. За отчетный период увеличилось
на 6000 количество рентгенологических исследований, на 1200 - количество
маммографий, на 850 - количество томографий. Кроме того, увеличилось количество
специсследований, что свидетельствует об улучшении диагностики. С января 2013 года
начата работа по проведению малоинвазивных операций в гинекологическом отделении
ТМО «СиЗ» и урологическом отделении ГБ №2, в ГБ №1 организован сосудистый центр на
12 коек».
  
  Мэр напомнил медикам прописные истины, еще раз выступив на совете с призывом
уделить внимание эффективному использованию имеющегося оборудования: «Нам
необходимо эффективно использовать то, что мы имеем. Необходимо вести учет и
анализ, какая техника и по каким причинам, возможно, не используется в полном
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объеме, и принимать соответствующие меры. Приведу пример: на мой персональный сайт
поступило обращение, что в случае с заявителем обследование не было проведено на
коммунальной технике, а человек был направлен в частную клинику. Прошу детально
разобраться в этом вопросе и не допускать впредь подобных эксцессов. Вся техника
должна использоваться в полном объеме».
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